
fanteri di marina sovietica pegasus.Posted by gionittar - 2008/01/24 18:20_____________________________________qualcuno ha un'idea del perchè la pegasus non si decide a commercializzare i suoi fanti di marina sovietici, quando gli sprues sono già pronti da più di un anno????non si saranno mica adagiati ai successi dei rangers del D-day e dei due set delle ss??============================================================================Re:fanteri di marina sovietica pegasus.Posted by SalGrav - 2008/01/24 20:38_____________________________________Credo che bisogni aspettare un poco prima di vederli in Italia============================================================================
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